



Daniel Sancho, condenado a cadena perpetua por el asesinato de Arrieta P23

## Inmigración: Pedro Sánchez pide trabajadores y luego deportaciones

El presidente concluye su gira por África con un mensaje contradictorio sobre la inmigración, pidiendo mano de obra inmigrante en Mauritania y defendiendo devoluciones en Senegal

La reciente gira africana de Pedro Sánchez ha revelado profundas contradicciones en la política migratoria del Gobierno español. Lo que comenzó con un llamado

«Debe disculparse por acusar al PP de xenofobia»

a la cooperación en Mauritania, donde Sánchez abogó por la necesidad de más trabajadores inmigrantes para enfrentar el envejecimiento de la población española,

se transformó rápidamente en un discurso sobre la necesidad de devoluciones y expulsiones de migrantes irregulares durante su visita a Senegal. **Páginas 18-19**

Cantabria en alerta por fuerte temporal costero y vientos intensos P6



ENTREVISTA

**PABLO PALENCIA GARRIDO**

Consejero de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Alimentación de Cantabria

«El gobierno central nos ha abandonado frente a la enfermedad hemorrágica»

«El sacrificio de nuestros ganaderos no será en vano»

P. 2-3

## La Fiscalía presenta una denuncia por «revelación de secretos» por el 'caso Koldo'

La reciente denuncia presentada por la Fiscalía Provincial de Madrid ante los Juzgados de Instrucción de Madrid ha puesto el foco en un asunto de gran relevancia en el ámbito judicial y político español. El caso en cuestión, conocido como 'Caso Koldo', ha captado la atención por las presuntas filtraciones que involucran a José Luis Ábalos P22



## Angustia y alivio: Detenido tras tres días en ventana en Castro Urdiales

El hombre que permaneció tres días encaramado a la ventana de la vivienda de su madre en Castro Urdiales para evitar ser detenido ha sido finalmente arrestado por la Guardia Civil en la madrugada de este jueves P7

## Regreso de África y aterrizaje, en septiembre

Por Fernando Jáuregui P17

## La Comunidad Autónoma cántabra lidera la reducción nacional de los ERE

En junio, Cantabria lideró la reducción de trabajadores afectados por ERE con una caída del 50 por ciento, mientras que España en su conjunto vio un aumento del 51,9% en afectados por ERE P24